

## RIKKI's Tipp



Dieses Spiel kennst du bereits als Feuer-Wasser-Luft. Damit das Thema Abfall aber immer in unseren Köpfen bleibt, habe ich mein eigenes Spiel daraus gemacht. Es ist ein tolles Bewegungsspiel, bei dem es auf die schnelle Reaktion der Kinder ankommt. Probier doch gleich mal die RIKKI-Version aus!

# Glas, Metall, Papier

## Wir brauchen:

- Musik
- Turnsaal oder Bewegungsraum

Wenn die Musik startet, können sich alle Kinder frei im Raum bewegen. Sie können gehen, aber auch tanzen oder sich ganz wild bewegen. Stoppt die Musik zu einem beliebigen Zeitpunkt, dann müssen die Kinder „einfrieren“ und in ihrer Position stehen bleiben. Jetzt könnt ihr verschiedene Begriffe/Anweisungen hineinrufen, die vorher geklärt wurden:

**Glas:** alle rennen in die Mitte vom Raum und bilden somit den Mittelpunkt

**Metall:** alle Kinder legen sich seitlich auf den Boden und kringeln sich ganz rund ein

**Papier:** alle Kinder drücken sich flach an die Wände mit ausgestreckten Armen

**Es gibt auch weitere Spielvarianten, die den Schwierigkeitsgrad erhöhen:**

**Problemstoffe:** immer 3 Kinder bilden eine Kette

**Bioabfall:** alle Kinder legen sich auf den Boden

**Plastik:** alle Kinder rennen in die Ecken

Wählt schnellere Musik um die Kinder ins Schwitzen zu bringen oder verwendet langsamere Musik, damit sie ihre Konzentration auch darauf legen, dem Rhythmus zu folgen. Spielt das Spiel doch mal in Zeitlupe! Das ist ebenfalls eine witzige Variante! Vielleicht gibt es auch noch einen Fänger, der aber nur fangen darf, wenn die Musik läuft. Oder der letzte Spieler scheidet jeweils aus. So verringert sich die Spieleranzahl und einer bleibt als Gewinner übrig!

